

**PROVINCIA**

PROVINCIA ALICANTE

**ALICANTE / Aguas del Júcar dice que doce comunidades de regantes dan su adhesión**

B. S./ALICANTE

La empresa pública Aguas del Júcar SA, que tiene el mandato del Ministerio de Medio Ambiente para gestionar la construcción y poner en marcha la transferencia entre el Júcar y el Vinalopó, asegura que «se han realizado contactos con doce comunidades de regantes alicantinas y están dispuestas a adherirse al nuevo convenio» que prepara el organismo, según explicó ayer, en una entrevista en la Cadena Ser, el consejero delegado José María Marugán.

Publicidad

Aguas del Júcar instó ayer a la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja para que «se adhieran al nuevo convenio, pues aún están a tiempo de hacerlo», según dijo Marugán.

El organismo público que depende del Ministerio tiene previsto presentar el próximo viernes a esas doce comunidades de regantes y otras que puedan adherirse en las próximas horas el protocolo del nuevo convenio que regirá el uso del trasvase Júcar-Vinalopó.

El anterior fue resuelto por el Ministerio de Medio Ambiente al alegar «incumplimiento de contrato» de la Junta, que había pedido un crédito sindicado de 75 millones de euros para financiar el 33% del proyecto inicial con la toma en Cortes de Pallás, que fue suspendido temporalmente en el mes de julio pasado.

Marugán explicó el pasado sábado, tras la concesión de 100 millones de euros por el consejo de ministros para el nuevo trasvase, que el agua que tendrán los agricultores resultará a unos 19 céntimos de euro el metro cúbico y no tendrán que adelantar dinero.